

L'HONORABLE J.-E. ROBIDOUX

Secrétaire provincial

M. J.-E. Robidoux est né à Saint-Philippe, comté de Laprairie, le 10 mars 1844. Il fit ses études au collège des Sulpiciens et au collège des Jésuites, à Montréal. Admis au Barreau en 1866. Professeur de droit civil à l'Université McGill, en 1876. Président de la société des gradués de l'université McGill, en 1884. Syndic du Barreau de Montréal, la même année. Bâtonnier général du Barreau de la province de Québec, en 1895. Secrétaire et registraire du 9 mai 1890 au 22 août 1890 et procureur général du 22 août 1890 au 16 décembre 1891. Secrétaire provincial et président du conseil des ministres dans le gouvernement actuel.

L'honorable M. Robidoux est un lettré délicat, un orateur distingué et un gentilhomme dans toute la force du mot.

Le département de l'Instruction publique relève du Secrétaire provincial.

AUX LECTEURS

La prochaine livraison de *l'Enseignement primaire* paraîtra le premier septembre prochain.

Chacun est prié de renouveler son abonnement d'ici au 15 du mois d'août.

Si nous sommes en mesure d'adresser gratuitement notre revue aux instituteurs et aux institutrices laïques qui enseignent sous le contrôle des commissaires, nous le ferons savoir à qui de droit, par circulaire, d'ici au premier de juillet prochain. Dans le cas contraire, tous ceux qui désirent recevoir la revue devront payer leur abonnement avant le 15 du mois d'août.

La présente livraison de *l'Enseignement primaire* est la dernière que nous adressons gratuitement à MM. les Secrétaires-Trésoriers des municipalités scolaires. A l'avenir, les Secrétaires devront payer leur abonnement à la revue.

Nous invitons nos amis à faire connaître *l'Enseignement primaire* aux personnes qui les entourent. Que l'on veuille bien se rappeler que notre publication est une *Revue illustrée de l'Ecole et de la Famille*.

A l'avenir, l'abonnement à *l'Enseignement primaire* sera de \$1.25 pour les personnes résidant dans la ville de Québec. Nous ajoutons 25 centins au prix ordinaire de la souscription (ceci ne concerne que les abonnés de Québec seulement) afin de pourvoir aux frais de distribution du journal.

Nous avons le plaisir d'annoncer que nous nous sommes assuré les services de plusieurs collaborateurs choisis parmi les membres les plus en vue du corps enseignant de Montréal. Les noms des nouveaux collaborateurs paraîtront au frontispice de la livraison de septembre prochain.

“ L'ENSEIGNEMENT PRIMAIRE ”

l'Enseignement primaire termine aujourd'hui vaillamment sa dix-neuvième année d'existence. Avec la prochaine livraison, **qui paraîtra le 1er septembre prochain**, il entrera à toute voile dans sa vingtième année.